

SOCIÉTÉ > EPERNAY ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

publié le mercredi 13 avril

Le syndicat général des vignerons sur tous les fronts



Pascal Férat, dont le mandat se termine en 2016, a tenu sa dernière assemblée générale en tant que président. (© L'Hebdo du Vendredi)

Environ 500 personnes se sont réunies, mardi 14 avril au Millesium, pour assister à la grand-messe annuelle du SGV. Plus de quatre heures marquées par des données économiques mais aussi par une table ronde autour du thème « entreprendre pour cultiver l'excellence », avec Joseph Puzo, PDG d'Axon/Cable, Paolo Tramelli, représentant du jambon de parme et Isabelle Job-Bazille, directrice des études économiques au Crédit agricole. « Ils nous disent que le meilleur moyen de sortir d'une crise est de rester dans l'investissement et l'innovation », résume Pascal Férat. Le président du syndicat a profité de l'assemblée générale pour (re)motiver les troupes, en appelant à la continuité du dialogue qui prévaut dans l'organisation bicéphale du champagne. « Seul, un Champenois ne vaut pas plus qu'un autre. » Si la manifestation du 5 novembre l'a « marqué », il a listé tous les points de désaccord qui subsistent entre le SGV et l'Etat. « Je souhaite continuer la discussion », lui a répondu Jean-François Savy. Le nouveau préfet de région s'est engagé « à fixer une rencontre avec les représentants du ministère du Travail et de l'Agriculture dans les toutes prochaines semaines » pour faire avancer le dossier sur l'hébergement des vendangeurs. Autre point de satisfaction : le jour-même de l'assemblée générale, les députés votaient en première lecture la loi de santé publique, un texte qui aurait pu contenir des amendements anti-alcool dommageables pour la filière, si les élus du champagne ne s'étaient pas mobilisés. « Le chance que nous avons est d'échapper à des contraintes supplémentaires », remarque le directeur général Alain d'Anselme. Le SGV voit plus loin : soutenu par 40 parlementaires, il demande désormais une remise à plat de la loi Evin. L'assemblée générale est passée ; les revendications, elles, ne font que s'affirmer.

Fanny Lattach

LE CAFÉ DE L'HEBDO

0 commentaire

RÉAGISSEZ À CET ARTICLE ▼

Prénom et nom

Votre commentaire



Etes-vous un être humain ?
Saisissez la solution de l'opération ci-dessus

PUBLIEZ !

DANS LA MÊME RUBRIQUE ▼

SOCIÉTÉ > REIMS

publié le vendredi 17 avril



INTERNET

Après-midi entre blogueuses

LES VIDÉOS DE L'HEBDO



18e Rallye Monte-Carlo Historique, c'est parti

VOIR TOUTES LES VIDÉOS

www.espacesmetiers-champagneardenne.org

LE FIL DE L'HEBDO

- 18/04 EPERNAY CULTURE
Le Land Art, naturellement
 - 18/04 EPERNAY CULTURE
Derniers jours pour visiter l'exposition sur le compo
 - 18/04 EPERNAY CULTURE
Facebook pour les débutants
 - 18/04 REIMS SPORT - BASKET LF2 (25E J.) : REIMS (7E) - Anais Jomby fait ses adieux à René Tys
 - 18/04 MARNE CONSO - LA CLCV VOUS INFORME
Les mesures d'ondes électromagnétiques
 - 18/04 MARNE LOISIRS
Où chiner ce week-end ?
 - 17/04 EPERNAY LOISIRS
Randonnée pédestre...et caritative
 - 17/04 EPERNAY SOCIÉTÉ
Un nouveau pas en avant pour la viticulture durable
 - 17/04 EPERNAY SOCIÉTÉ
Un numéro vert pour la voirie et la propreté urbaine
 - 17/04 EPERNAY SOCIÉTÉ
Piscine de Bernon : ils étaient (beaucoup) moins noi
 - 17/04 REIMS SPORT - FOOT L1 (33E J.) : BASTIA (14E) - R
- VOIR TOUT LE FIL

L'HEBDO EN PDF

